

Equipaje Permitido:

El equipaje en la cabina de pasajeros no está permitido, ya que nuestras aeronaves no cuentan con un espacio adecuado para su transporte, este equipaje (de mano) será entregado al personal de operaciones terrestres encargados del vuelo quien lo pondrá a bordo en el compartimiento de carga. Los pesos permitidos para equipaje en cabina serán de un máximo de 10 kilos.

- Normas sobre el equipaje de los pasajeros

Las aerolíneas establecen las normas sobre la cantidad de equipaje que se puede facturar y los posibles cargos relacionados. Estas normas pueden variar según la categoría de viajero frecuente, el producto adquirido y la ruta en la que se vuela.



TODO SOBRE TU EQUIPAJE

La siguiente información le ayudará a comprender las normas relativas al equipaje facturado y de mano y el papel que desempeña la IATA en esta área.

-
- Equipaje de mano

Cantidades, Peso y tamaño

Artículo personal

Puede ser una cartera, morral, pañalera, un bolso para llevar un portátil o un paquete.



Equipaje de Mano y/o facturado

La franquicia de equipaje de mano puede variar según la aerolínea, la clase de cabina en la que viaje e incluso el tamaño del avión. Como guía general, el equipaje de mano debe tener un largo máximo de 56 cm (22 pulgadas), un ancho de 45 cm (18 pulgadas) y una profundidad de 25 cm (10 pulgadas). Estas dimensiones incluyen ruedas, asas, bolsillos laterales, etc.



El peso máximo será de 5 kg/11 libras.

Restricciones de -equipaje de mano y facturado.

Los artículos restringidos en el equipaje son artículos o sustancias que pueden constituir un peligro para la salud y la seguridad de las personas, el medio ambiente o los aviones, por lo que no podrás llevarlos en ninguna de tus piezas de equipaje.

Dispositivos electrónicos portátiles y baterías de litio	Las baterías de litio de los dispositivos portátiles pueden suponer un riesgo de incendio si no se manipulan y embalan correctamente. Si viaja con baterías de repuesto, cigarrillos electrónicos/vapeadores, baterías externas (baterías portátiles) y la mayoría de los demás dispositivos electrónicos portátiles, debe llevarlos en su equipaje de mano, no en el facturado . Las baterías de repuesto deben envolverse individualmente para evitar cortocircuitos.
Objetos afilados	Todos los cuchillos, objetos afilados o instrumentos cortantes de cualquier tipo y longitud, ya sean de metal o de otro material, y algunos artículos deportivos deben llevarse en el equipaje facturado . No pueden llevarse en el equipaje de mano ni consigo.
Líquidos, aerosoles, geles y polvos	Las normas de seguridad limitan la cantidad de líquidos, aerosoles y geles permitidos en el equipaje de mano. La Organización de Aviación Civil Internacional, el organismo normativo de aviación de la ONU, ha definido directrices que cada vez más gobiernos adoptan. Las restricciones actuales de la OACI para líquidos, aerosoles y geles, vigentes en la mayoría de los países, exigen que se presenten en envases de 100 ml o equivalente, dentro de una bolsa de plástico transparente resellable con una capacidad máxima de 1 litro. En el control de seguridad, estas bolsas de plástico deben presentarse separadas del resto del equipaje de mano. Quedan exentos los

	<p>medicamentos, la leche o los alimentos para bebés y las dietas especiales.</p> <p>Algunos aeropuertos también exigen una inspección adicional de polvos en cantidades superiores a 355 ml/12 onzas.</p>
Suministros médicos	<p>Si necesita usar jeringas médicas durante el vuelo, como para insulina, necesita un comprobante documentado de la necesidad médica y asegurarse de que el material esté empaquetado y etiquetado correctamente. De lo contrario, es probable que le retiren el medicamento durante el control de seguridad.</p>

Dónde colocar su equipaje de mano

Por razones de seguridad, todo el equipaje en la cabina deberá guardarse lo antes posible una vez haya subido al avión.

El equipaje puede colocarse debajo del asiento delantero. Pueden aplicarse restricciones similares en los asientos de la fila de salida de emergencia.

Si no hay espacio para guardar su equipaje a bordo, o si necesita retirarlo en la puerta de embarque, el personal de tierra lo colocarán en la bodega. Asegúrese de retirar cualquier dispositivo electrónico portátil, baterías de repuesto y cualquier medicamento que necesite para el vuelo antes de que se lo lleven.

Si surge una situación de emergencia, deje sus artículos de mano guardados de forma segura y siga las instrucciones de la tripulación.

Cómo mantener seguro su equipaje de mano

Para evitar alertas de seguridad, no deje su equipaje desatendido dentro o alrededor de las terminales del aeropuerto. Usar un candado en el equipaje de mano es una medida disuasoria eficaz contra el robo.

Equipaje facturado

Peso, tamaño y número

Cada maleta debe pesar menos de 23 kg (50 lb). Esta es una normativa internacional establecida para la salud y la seguridad de los trabajadores aeroportuarios que deben levantar cientos de maletas a diario. Si su maleta pesa más, es posible que le pidan que la vuelva a empacar o que la etiqueten como "equipaje pesado".

El concepto de "pieza" se utiliza generalmente en vuelos dentro, hacia y desde Canadá y Estados Unidos. Este concepto define la cantidad de maletas permitidas por el billete del pasajero. En los casos en que se aplica este concepto, generalmente se permiten dos piezas de equipaje facturado por pasajero, con un peso máximo de 32 kg (70 lb) cada una y unas dimensiones máximas de 158 cm (62 pulgadas) al sumar las dimensiones: alto + ancho + largo.

Identificación

La pérdida de equipaje suele deberse a que la etiqueta se ha desprendido. Para identificar su equipaje en cualquier situación, asegúrese de que su nombre, número de teléfono y dirección de correo electrónico aparezcan en el exterior y una copia de su itinerario de viaje en el interior. Si no hay otra forma de identificar su equipaje, la aerolínea tendrá que abrirlo, y este documento de identificación será crucial para la devolución de sus pertenencias.

Valores

Le recomendamos no empaquetar artículos valiosos en el equipaje facturado.

Qué no llevar en el equipaje facturado

Recomendamos que todos los dispositivos electrónicos portátiles se coloquen en su equipaje de mano, pero si necesita colocarlos en su equipaje facturado, debe asegurarse de que estén completamente apagados y no en modo de suspensión o hibernación.

Los cigarrillos electrónicos/vapeadores, baterías de repuesto y fuentes de alimentación portátiles (bancos de energía) no deben empacarse en su equipaje facturado.

Algunos artículos, como bombonas de gas, encendedores, fuegos artificiales, lejía, etc., no pueden transportarse en el equipaje facturado. Si le preocupa que no se permita llevar algo que desea empacar, consulte con su aerolínea. Los artículos que se consideren demasiado peligrosos para el equipaje facturado serán retirados y probablemente no se le devolverán.



Artículos explosivos, inflamables, punzo cortantes, sustancias tóxicas o infecciosas, material radioactivo y corrosivos no están permitidos en nuestros vuelos.